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Aménagement pédagogique des écoles élémentaires 
Michel Ballion et Jean de La Fontaine 
33114 LE BARP 
 
 

Compte-rendu du conseil d’école  

du 10 mars 2014 
Présents :  
Parents : Stefan Lombard, Stéphanie Lassalle, Cinthya Guillo, Gaël Paquignon, Véronique 
Bergougnoux-Dutartre, Jérôme Perez,  
Mairie : Christophe Sarrazin 
Enseignants : Emilie Balayé, Virginie Plawinski, Emilie Limonne, Myriam Laulom, Maryline 
Trouilh, Isabelle Capdepont, Philippe Belou, Jessie Swiniarski, Catherine Marie, Franck Boué 
Excusés : Nathalie Botti--Ballinger, Nathalie Gargallo (parents) 

 

 

1. Organisation du temps scolaire 

- Approbation du compte-rendu du dernier conseil d’école 

 

- Carte scolaire : prévisions d’effectifs à la rentrée 2014 
44 CP, 55 CE1 (45 Ballion et 10 Haureuils), 37 CE2, 54 CM1, 44 CM2 = 234 
Effectifs prévus pour l’an prochain 
Prévisions pour la rentre 2014 : 48 CP, 42 CE1, 55CE2, 37 CM1, 55 CM2 soit 237 élèves 

 
- Dates des inscriptions 

Nous avions demandé à faire les inscriptions avant les vacances de printemps, comme depuis 
quelques années, il nous a été répondu que ça n’était pas possible du fait des élections. Elles auront 
donc lieu après les vacances. 

 

2. Mairie 

- Révision de la carte scolaire 
Rien n’a été annoncé pour le moment. 
 

- Travaux à Ballion, état d’avancement du projet 
Pas de retard annoncé. 
Les parents n’ont toujours pas reçu les plans d’agrandissement de l’école qu’ils avaient demandé. Il 
était convenu qu’ils les aient. 
Point d’eau chaude prévu ? Pas de réponse de la société de travaux alors que la mairie a demandé.  
 

- Organisation concernant la mise en place des nouveaux rythmes scolaires 
Concernant les T.A.P (gratuits pour les familles), suite à la consultation de décembre, 3 retours des 
associations de l’AGV (envoi du tarif horaire), AFL outils, Danse (refus). 
La mairie a nommé une directrice d’animation (Christelle Bart) pour s’occuper de la mise en place 
des activités des TAP (récolte d’informations dans les différentes mairies, comment travailler avec 
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les animateurs, horaires, activités, nombre d’animateurs, comment les répartir entre les écoles, 
questionnaire auprès des familles sur leur organisation après 15h15, le CLSH, re-consultation avec 
les associations qui pourraient avoir besoin de mieux cerner les TAP…). Un point interne a été fait 
il y a 3 semaines à la mairie. 
 
Problème d’organisation à 15h15 : qui va où ? APC, TAP en même temps ? Pourrait-t-il y avoir un 
coordinateur pour cela ? Une aide pour la directrice d’animation ? 
Une fois la consultation aboutie, une réunion entre tous les acteurs est prévue après le retour des 
vacances de printemps : enseignants, parents d’élèves, mairie, associations… 
 
Dames de service pourraient participer éventuellement aux TAP ? 

Pas de cantine le mercredi, sauf pour les enfants qui vont au centre de loisirs. 

 
- Maintenance du matériel/travaux (ce qui est fait ou pas, ce qui est prévu) 

Nous avons Internet dans toutes les classes depuis les vacances de février sauf dans le préfabriqué. 
La fenêtre du couloir de l’ancien bâtiment a été remplacée et les fuites des fenêtres de la classe 2 
ont été rebouchées (plus de problèmes d’étanchéité). 
 
Micro coupures Internet sur Haureuils. La ligne a été réparée provisoirement par un employé 
communal. 
 

- Budget 2013-2014 : aucune nouvelle lors de l’envoi de l’ordre du jour 
Depuis l’envoi de l’ordre du jour, nous avons reçu les pièces comptables demandées depuis 
longtemps (tableaux Excel --> budget initial, le prix par élève pour fournitures, sorties, Noël, 
transports, suivi des factures et des commandes). Mais la comptabilité reste confuse et s’est même 
complexifiée avec le retard pris depuis la rentrée (changement d’année civile en année scolaire). Il 
y aurait eu une interdiction de communication avec les écoles (la mairie confirme cela). 
Pas d’informations officielles sur les différents budgets. 
RESTE : 20752 euros (Ballion) - 4446 euros (Haureuils). 
Les budgets des écoles seront clos à la fin de l’année scolaire. Les tableaux de compte seront 
envoyés par la mairie au moins trois fois par an : début septembre pour faire le récapitulatif des 
commandes, puis aux vacances de février puis au dernier conseil d’école. 
Les écoles ont besoin de pouvoir vérifier que les charges qui leur sont imputées relèvent bien de 
leur budget (les navettes des activités régulières et les commandes de pharmacie par exemple). 
 

- PPMS : aucune nouvelle lors de l’envoi de l’ordre du jour 
La semaine dernière, nous avons été contactés par C. Dumora et Y . Sompeyrac pour enfin 
compléter la partie qui relève de la mairie. 
La mairie travaillera dessus au fil des années (un responsable s’en occupe : photos des alarmes 
incendie, …). Nous le recevrons dès qu’ils seront à jour. 
Nous ne sommes pas prêts (pas de stock d’eau, couvertures de survie, éclairage d’appoint, 
comment couper l’électricité ? On devrait refaire une simulation. Manque d’information de la 
population sur le confinement en cas de déclenchement de la sirène…) 

  

3. Divers 

- Soirée porte ouvertes  
Les enseignants n’ont pas encore pris de décision à Ballion. 
A Haureuils, soirée photos le 1er juillet. 
 

- Information sur le nouveau registre « santé et sécurité au travail » 
Les classeurs ont circulé pendant le conseil d’école. 
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4. Questions des parents  

- Gobelets à disposition pendants l’APS : la mairie a prévu de les mettre en place. 

- réhabilitation cour de récréation après les travaux : conservation de la partie en herbe et des 

clôtures. 

- violence à l’école ? L’AAPE a reçu deux courriers de parents, choquants et malveillants, dont un 

anonyme.  Les membres du Conseil d’Ecole prennent ce jour connaissance de ces courriers.         

Les enseignants ne constatent pas de problème de violence et ne comprennent pas de quels faits il 

s’agit. Les rumeurs font du tort à l’école alors qu’il n’y a aucun phénomène de violence (les 

disputes ou bagarres peuvent exister mais la vision des enfants est bien souvent déformée). Nous 

réglons les problèmes lorsqu’il y en a. 

- La mise en place de  papier toilette dans chaque cabine au lieu d’un rouleau collectif serait 

souhaitable. 

- Sécurité du passage piétons devant le foyer Paul Daney ? Un passage surélevé n’est pas prévu. 

- La mairie nous informe que les parkings de l’allée des pins seront transférés de l’autre côté de la 

rue (côté école pour ne pas que les enfants traversent). 

- Un abri plus grand à Haureuils pour que les enfants attendent au sec avant l’ouverture de l’école 

sera étudié par les services techniques de la mairie. 

- Le feu clignotant au carrefour de l’école d’Haureuils a été réparé 

 

 

 

Les secrétaires       Les directeurs 

Myriam Laulom       Isabelle Capdepont 

 

Véronique Bergougnoux-Dutartre    Philippe Belou 


